

Gran inversión provincial en mobiliario escolar

Escrito por Administrador
Domingo, 06 de Junio de 2021 00:00

{besps}secretariageneral06062021|width=215|height=143{/besps}

En la mañana del pasado día viernes 4 de junio Roque Pérez recibió, a través del Consejo Escolar, mobiliario adquirido con fondos provinciales para establecimientos educativos urbanos y rurales por un valor total de \$700.000. Es voluntad expresa del Gobernador Axel Kicillof que las escuelas de cada distrito de la provincia estén en las mejores condiciones edilicias y áulicas. Se puso a disposición el transporte municipal para llevar a cabo el traslado de los mismos.